Bourbeau en vient à espérer une victime

Martin Francoeur Drummondville

ufolog u e drummondvillois François Bourbeau, qui tente de trouver des mécènes pouvant soutenir financièrement la recherche sur les phénomènes extraterrestres, croit que **Bourbeau** si un ovni entraînait la mort



Francois Bourbeau d'un Québécois, un effet domi-no se ferait ressentir, suscitant au passage l'intérêt des autorités policières, civiles et scienti-

fiques.

«Je souhaite vivement qu'un ovni tue quelqu'un. Dès lors, il y aurait une enquête et, inévitablement, des experts scientifiques s'intéresseraient à la chose. Ça forcerait universitaires à enfin s'ouvrir les yeux», explique-t-il.

Il déplorait d'ailleurs l'absen-ce de représentants de la communauté universitaire lors de la première Journée ufologique mondiale, qui avait lieu à Drummondville samedi. L'acti-vité qu'il avait organisée a attiré près de 800 personnes de partout au Québec, des passionnés comme des curieux. «Ce sont surtout des gens qui, je crois, ne veulent pas croire aux phénomènes extraterrestres. Ils veu-